

～学校・保護者・地域をつなぐ学校だより～

椿キッズ

We are Tsubaki-kids.

第12号

鈴鹿市立椿小学校

Tel. 059-371-1014

令和4年7月7日

2年生 椿大神社へ町探検に出発！！



最高気温を記録した7月1日(金)2年生は予定していた町探検に行きました。熱中症予防に傘を差し、マスクを外して歩きました。鳥居の前の立て看板の前で、職員の大野さんに、子どもたちが用意していたたくさんの質問にわかりやすく答えてもらいました。国語科で「メモを取ろう」という単元を学習した後での、はじめての聞き取りです。聞き漏らさないように、こんな字でいいかなと確認しながら、一生懸命メモを取っていました。「神社」の上に「大」の字がつくのは全国でも2か所だけ。椿大神社は山本、大久保、神野、椿一宮の氏子を守る神様だそうです。ですから、椿の子どもたちをしっかりと見守ってくださっているんですね。たくさんの観光客の方が参拝にいられていました。



地域ボランティアのみなさんありがとう♡

今年は水泳がありませんが(๑)来年いつでも再開できるように、荒山さんにプール周りの除草をしていただきました。準備はばっちりです！！

創立100年の記念碑の汚れを、大久保の三浦次一さんが磨く手配をしていただきました。すっかりきれいに生まれ変わりました！気にかけていただきありがとうございます。

1. 2年のサツマイモの葉っぱが、ある時半分くらい食べられていました。相談したら、荒山さんがすぐさま見に来てくださり、鹿よけのネットを職員とともに設置していただきました！！感謝です！！翌日から鹿の侵入はなくなりました。



子どもたちに”感動”体験を ダンスダンスダンス教室

今年も秀ダンスラボの皆さんに来ていただき、ダンス教室を行いました。低学年と高学年に分かれて、2時間ずつ運動会のダンスにつながる練習をしていただきました。子どもたちは体を動かすことが大好きで、暑い中でしたが、送風機・扇風機の活用とこまめな水分補給という熱中症対策もしながら、白熱したレッスンを受けました。また、大人の模範演技として創作ダンスを鑑賞し、体を使ったしなやかで躍動感ある表現に感動し、見とれていました。運動会が楽しみです。



ダンス講師の方たちの美しい演技が素晴らしいです。最後は花輪をもらった2人が真ん中でポーズ！！
今後も、本物に触れることによる感動場面を大切にしたいです。



◆◆子どもたちはのびのび活動しています！！◆◆



図書まつりでは大型絵本の読み聞かせや、スタンプラリーをしたよ。みんなが楽しんで本に興味を持ってくれるといいな・・・

委員会で計画を立て、業間や昼休みを利用して、教員はサポートにまわり、子ども主体で活動しています。クラブ活動も2回目で、楽しめるようになってきました。茶道は公民館の座敷をお借りしています。お世話になります！！



むむ なかなかやるな



どうぞおあがりくださいね・・・
お菓子は毎回楽しみ♡お茶は苦い